

La SQS (ISO/IEC 17065 accréditée) atteste par la présente que l'organisation indiquée ci-après répond aux exigences du standard mentionnée.

**Saviva AG**  
**Industriestrasse 1**  
**5505 Brunegg**  
**Suisse**

Champ d'application

Réception de marchandises, stockage/déstockage, entreposage, confection, préparation des commandes, organisation du transport (routier) ; transport (routier) et chargement de denrées alimentaires non réfrigérées, réfrigérées et surgelées (emballage primaire) telles que viande, poisson et produits à base de volaille, ovoproduits, produits laitiers, fruits et légumes, produits céréaliers, produits combinés, boissons, huiles et graisses, produits secs et articles non alimentaires tels que produits ménagers et d'hygiène corporelle et articles ménagers. La société dispose également de ses propres activités de négoce, qui ne sont pas certifiées selon l'IFS Broker.

Goods receiving, storage/retrieval, warehousing, packing, order picking, transport planning (road); transport (road) and loading of non-refrigerated chilled and frozen food (primary packed) such as meat, fish and poultry products, egg products, dairy products, fruit and vegetables, cereal products, combined products, beverages, oils and fats, dry products and non-food items such as household and personal care product and household goods.  
The company also has broker services, which are not IFS Broker certified.

Scope/s produit / Scope/s technologie

1.1, 1.1.1, 1.1.2, 1.1.3, 1.1.4, 1.1.5, 1.1.6, 1.1.7, 1.1.8, 1.1.9, 1.1.10, 1.2, 1.2.1, 1.2.3  
2.1, 2.1.1, 2.1.2, 2.1.3, 2.1.4, 2.1.5, 2.1.6, 2.1.7, 2.1.8, 2.1.9, 2.1.10, 2.2, 2.2.1, 2.2.3

Base normative

**IFS Food Version 7, octobre 2020**

et autres documents normatifs liés

Niveau de base

Évaluation non annoncé

No d'enreg. 47102  
COID: 82428  
GS1 GLN(s): 7630022800000  
Page 1 de 1

Validité 23. 11. 2023 – 22. 11. 2024  
Décision de la certification 31.08.2023  
Emission 23. 11. 2023  
Date de l'évaluation 10. – 11.07. 2023

Audit de renouvellement entre 03.08.2024 et  
12.10.2024 en cas d'audit annoncé et entre  
08.06.2024 et 12.10.2024 en cas d'audit non  
annoncé.  
Date du dernier audit non annoncé n/a

A. Grisard, Présidente SQS

F. Müller, CEO SQS



sqs.ch



Association Suisse pour Systèmes de Qualité et de Management (SQS)  
Bernstrasse 103, 3052 Zollikofen, Suisse

